



Schneezeichen: Vorzeichen für den Frühling

Beitrag

Ein gutes Vorzeichen für das Ende des Winters ist immer dann, wenn die Schneezeichen am Wegesrand wieder verschwinden – so wie in diesen Frühlingstagen in der Marktgemeinde Prien. Ganze ca. 4.500 Schneestangen wurden vom gemeindlichen Bauhof wieder eingesammelt und sozusagen eingesommert bis zum nächsten Winter.

Unsere Aufnahmen entstanden im Priener Ortsteil Prutdorf. Darüberhinaus sind noch laufende Meter Schneefangzäune sowie fünf Langlaufbrücken wieder abzubauen. Insgesamt rund 300 Stangen gingen über die Winterzeit kaputt und müssen laut Bauhofleiter Richard Zettl wieder erneuert werden.

Fotos: Hötzelsperger – Priener Bauhof in Prutdorf unterwegs beim Einsammeln der Schneestangen





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Frühling



4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee
6. Rosenheim
7. Schneestangen
8. Weitere Umgebung
9. Winter